

- おはようございます。校長の日置です。終業式にあたり話をします。

- 何時も同じことを伝えますが、本当は皆さん全員の顔を見てお話をしたかったのですが、新型コロナウイルスの影響で今回はこのような終業式となりました。

- まだまだ終息が見えませんが、どうぞ夏休み中も感染対策を忘れずに日々を大切に過ごしてください。

- では3年生から伝えます。いよいよ自分の将来を決める3年間でも一番大事な時期になりました。就職の方は会社訪問が始まります。進学の方は書類の提出が始まります。

- どちらも大事なのは時間、〆切を守ることです。相手は高校ではありません。約束の時期を過ぎて何もしていなければ対応をしてもらえません。くれぐれもそのことを忘れずに行動してください。

- 2年生の皆さん。この時期は部活、資格取得等に頑張っていただけで嬉しいです。1年後には今の3年生の立場になります。しっかりと自分の進路を見据えて過ごしてください。

- 1年生の皆さん。高校生になって初めての夏休みです。とても楽しみにしていると思いますが、くれぐれも犯罪等に巻き込まれないよう、自分は高校生という自覚を忘れずに過ごしてください。そして、できたら、「あの夏はこれを頑張ったなあ」と後から振り返れるといいですね。

- 最後に全体へ一言。残念ながら1学期も県立高校生がバイク等による交通事故で多数亡くなっています。私は2学期に全員が藤工に登校することを信じております。くれぐれも事故に遭わないように安全に過ごしてください。

- これで私からの話を終わります。